

Fraktion der Bürgervereinigung Kerken e. V. BVK

An den Rat der Gemeinde Kerken

z.Hd. Herr Bürgermeister Dirk Möcking Dionysiusplatz 4 47647 Kerken

Kerken, 07. Juni 2021

Antrag Finanzielle Unterstützung bei der Einführung der "HappyCity-APP", die Plattform für hybrides Handeln in Kerken

Sehr geehrter Herr Möcking,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des/der zuständigen Ausschuss- und Ratssitzung zu setzen.

Die BVK-Fraktion beantragt die Prüfung einer finanziellen Unterstützung zur Einführung einer hybriden Handels- & Dienstleistungsplattform für die lokalen Unternehmen, Hoteliers und Gastronomen.

Die Gemeinde Wachtendonk ist hier Vorreiter und hat das Projekt "HappyCity-App" zur Einführung mit 2.000, - EUR für die ansässigen Unternehmen unterstützt und eingeführt (siehe Zeitungsartikel RP vom 11. Mai 2021).

Was ist HappyCity?

HappyCity ist eine digitale Plattform zur Belebung der analogen Geschäftstätigkeit. Käufer*, Gäste, Touristen und weitere Innenstadtbesucher können digital angebotene Sonderaktionen der ortsansässigen Händler, Gastronomen und weiteren Anbieter für ein z.B. gutscheinbasiertes Einkaufserlebnis mit kulinarischem Ausklang genießen.

Was bewirkt HappyCity?

HappyCity "lockt" Besucher über Online-Angebot-Coupon-Informationen in die Ortskerne und bringt Käufer und Gäste in die Läden, Kneipen, Restaurants und zu Veranstaltungen. Es kurbelt das dortige Einkaufstreiben wieder an und wirkt so dem Veröden der Ortskerne entgegen.

Wie nutzen Händler / Gastronomen / Dienstleister HappyCity?

Mit ein paar Mausklicks registrieren sich Einzel- und Fachhändler, Wirte und weitere Gewerbetreibende auf der HappyCity-Webseite und platzieren schnell mit sehr wenig



Fraktion der Bürgervereinigung Kerken e. V. BVK

Aufwand ihre Angebote in Form von Coupons oder Informationen für Besucher des jeweiligen Ortes.

Wie nutzen Käufer und Gäste HappyCity?

Über den App-Store auf ihrem Smartphone laden sich Käufer, Gäste und weitere Besucher der Städte und Gemeinden die HappyCity-App kostenlos herunter, registrieren sich mit ihrer E-Mail- Adresse OHNE Hinterlegung von Zahlungsmitteln und haben dann nach wenigen Sekunden - DSGVO konform - Zugriff auf Angebot-Coupon-Informationen aller mitwirkenden Geschäfte und sonstige Gewerbetreibenden.

Was kostet HappyCity?

Mitmachende Einzelhändler, Restaurants etc. entrichten eine geringe monatliche Gebühr. Wir beantragen eine Bezuschussung bzw. Übernahme durch die kommunale Wirtschaftsförderung. Es stehen auch für teilnehmende Händler MWIDE NRW Fördergelder zur Verfügung, um jedes Geschäft an HappyCity teilhaben zu lassen. Für alle Gemeindebesucher ist der HappyCity-Service kostenfrei.

Was sind erste Erfahrungen mit HappyCity?

Die App installiert sich fast von selbst in wenigen Sekunden. Gerade digital unerfahrene Kleinunternehmer wundern sich über den geringen Aufwand, bis ihre ersten Coupons und Informationen auf HappyCity online sind. Ein Foto und ein wenig freier Text und los geht s. Tutorial-Video https://www.youtube.com/watch?v=6gww4QpMe2k

Begründung:

Die lokalen Unternehmen benötigen unsere Unterstützung nach Aufhebung des Lockdowns, damit sie wirtschaftlich wieder Fuß fassen können. Diese Plattform bietet hier viele Chancen, um für die eigenen Produkte / Dienstleistungen zu werben.

Wir beantragen die Übernahme der Kosten der APP für das erste Jahr für alle teilnehmenden Unternehmen in der Gemeinde. Der Betreiber/Herstellen gewährt der Gemeinde dafür Sonderpreise. Für weitere Informationen steht Betreiber der Plattform gerne für eine Präsentation im Rat oder im Ausschuss zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Patricia Gerlings-Hellmanns

BVK-Fraktion